

Vecina denuncia problemas de locomoción en sector La Perla: Buses “no pasan porque hay muchos hoyos y socavones”

Debido a esta situación, Guadalupe Contreras perdió su hora a médico que tenía ayer. Incluso, aseguró que “tengo que caminar 2,5 kilómetros para poder tomar un bus”.

Empresa de buses aludida entregó su respuesta a La Tribuna.

Nicolás Maureira Royo
 prensa@latribuna.cl

“LOS BUSES NO PASAN”

Identificada como Guadalupe Contreras, esta vecina vive en Villa Los Castaños, ubicada entre los sectores El Peral y La Perla. Producto del mal estado de los caminos, los buses no estarían pasando a recoger a las personas que viven en el lugar.

“Los caminos están tan malos que no hay arreglos, nada. Incluso los buses no pasan allá donde vivo yo en La Perla. Estamos como 500 metros hacia adentro y los buses no pasan porque hay hoyos y socavones (en los caminos). Pasa una máquina, pero los buses no quieren pasar”, señaló.

“CAMINO 2,5 KMS. PARA LLEGAR A MI CASA”

Debido a esta situación,



BACHE EN ENTRADA de la ruta Q-503 en el camino a El Peral.

Una vecina de la zona rural de La Perla, al suroriente de Los Ángeles denunció los problemas de locomoción en el sector debido a las malas condiciones de los caminos, lo que llevaría a que las empresas de buses opten por no transitar por el lugar.

En medio de una transmisión en vivo del Facebook de Diario La Tribuna realizada durante la mañana de este martes y que mostraba los hoyos en la entrada del camino a El Peral, una residente que pasaba por el lugar entregó su testimonio a este medio, revelando problemáticas de esta índole en el sector La Perla.

Guadalupe Contreras se ha visto obligada a caminar una considerable distancia tanto como para tomar bus o regresar a su casa. Incluso, este contacto se hizo mientras ella esperaba por un bus a El Peral.

“Voy a tomar un bus a El Peral y luego tendré que caminar 2,5 kilómetros para llegar a la casa”, indicó.

Además, explicó el recorrido que realiza

una vez que se baja del bus. “Vivo en Villa Los Castaños, me bajo en la Villa Miraflores y de ahí camino dos kilómetros y medio para llegar a mi casa porque no hay buses en este momento, porque no quieren los dueños de los buses pasar por donde vivimos nosotros porque hay muchos hoyos y no han arreglado el camino”, expresó.

VECINA PERDIÓ HORA A MÉDICO

Guadalupe Contreras tenía que salir temprano ayer en la mañana desde Villa Los Castaños para dirigirse a Los Ángeles, ya que tenía acudir al médico. Por eso a las seis de la mañana estaba esperando por la llegada del bus que debía pasar por su sector, pero éste no llegó.

“Hoy (ayer) perdí una hora al médico y por eso tuve que ir después a Los Ángeles a cambiar la hora porque no pasó el bus en la mañana”, comentó Contreras, que tuvo que tomar el bus de las 8 horas.

“A mí se me obstaculiza venir a Los Ángeles a buscar mis remedios y

ver hora a médico, porque en este momento no están pasando los buses”, complementó.

LA EMPRESA DE BUSES APUNTADA

Guadalupe contó que los buses del empresario Luis Jara son los encargados de pasar por el sector. Dijo que arriban al Terminal Municipal de Los Ángeles en el andén 9 y que sus buses “sólo pasan para los caminos buenos”, por lo que “estamos aislados allá”, porque “tenemos que caminar mucho para encontrar los buses que pasan por El Peral”.

TUICIÓN DE LOS CAMINOS

De acuerdo a lo recabado por este medio, las rutas cuyos nombres comienzan con “Q” son todas aquellas ubicadas fuera del área urbana, por lo que las tuiciones corresponderían a la Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas, no a los municipios. Esto también se extendería a los caminos interiores de estas rutas.

Diario La Tribuna se contactó con Vialidad del Biobío para saber más detalles, pero hasta el cierre de esta nota no hubo respuesta.

¿QUÉ DIJO LA EMPRESA?

Diario La Tribuna se contactó con la empresa de buses de Luis Isla para obtener una respuesta a este tema. En primer lugar, indicaron que el bus a El Peral circula de 6:30 a 20 horas. Consultado respecto a los caminos del sector La Perla, confirmaron que el bus no pasa por allí.

“El camino está pesimamente malo, al bus se le ha hecho tira el parachoques y mientras no arreglen el camino nosotros no vamos a pasar por allí. No hay por donde pasar por esa parte”, indicó el hermano de Luis Isla a La Tribuna.



FOTO DE CONTEXTO